
   修学旅行説明会がありました  
 

 今日は午後から２年生修学旅行説明会がありました。11月に入り、修学旅行もだんだん

日程が迫ってきました。これから２年生は、班別研修の計画を立てたり、係ごとに打合せ

をしたりと、修学旅行の取組が続きます。 

 感染状況は下げ止まりといった感もありますが、現時点では修学旅行は実施可能と思わ

れます。中学校で最大の行事と言っても過言ではありません。無事に行けることを祈りつ

つ、取組を充実させ、実り多き修学旅行にしてほしいと思います。 

☆ タブレット活用の説明 

説明会前に、旅行業者の方から、タブレットを使った班別自主研修の計画の立て方に 

ついて説明がありました。 

 

 

 

 

 

 

☆ 修学旅行説明会 

  体育館において、生徒・保護者と一緒に、修学旅行についての説明を聞きました。 

 ますます楽しみになってきました。 

 

 

 

 

  

 

☆ おまけです 

  文化発表会の展示作品の一部を紹介します。１年生美術、感謝のメッセージカードで 

す。モダンアートという技法を用いて、素敵な作品を作りました。 

 


